

Ehrenamtlicher des Jahres 2011

- Nominierung -

Laudatio der 10. FVRZ-Gala:

Peter Bloesch

ist dem FC Tössfeld 1966 beigetreten und damit seit 45 Jahren Vereinsmitglied. Erste Erfahrungen als Funktionär machte er als Vorstandsmitglied im Jahre 1982. Von 1991 bis 2004 war Peter Vereinspräsident und stets für das Wohl des Vereins präsent. Als Vereins-Ehrenpräsident und Präsident des 100er-Clubs Supporterverein ist er seit 2004 tätig.

Sein riesiges persönliches und finanzielles Engagement bildete für den Verein die Basis für das Weiterbestehen in Krisenzeiten.

Peter Bloesch steht dem Verein bei Bedarf jederzeit mit Rat und Tat zur Verfügung, so beispielsweise für die Organisation und Durchführung von verschiedenen Vereinsanlässen. Sein spezielles Augenmerk gilt aber auch der Umsetzung von sozialen Aktivitäten, welche das Vereinsleben fördern. Weiter betreut er als Präsident des Supportervereins die Gönner des Hauptvereins und unterstützt die Juniorenabteilung.

Seit über vier Jahrzehnten stellt sich Peter Bloesch in absolut ausserordentlichem Masse dem Verein in ehrenamtlicher Form als Funktionär zur Verfügung und gilt als ein Vorbild eines "Vereinsmenschen". Aus diesem Grunde schlägt ihn der FC Tössfeld als Ehrenamtlicher des Jahres 2011 vor.

Aus all diesen Gründen hat Peter Bloesch eine **Nominierung zum Ehrenamtlichen des Jahres 2011** wahrlich verdient.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 9. Dezember 2011

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

